

Generalversammlung 2018

Samstag, 20. Oktober 2018

Generalversammlung 2018

Am Freitag, 19. Oktober 2018, fand die Generalversammlung des HV Bad Schönborn im Vereinsheim in der Rochusstraße statt, zu der auch Ehrenvorsitzender Otto Hohlweck erschienen war. Nach der Begrüßung durch Vorstand Sven Klinger ging man zügig durch die durchaus umfangreiche Tagesordnung.

Im sportlichen Bereich ist man derzeit sehr zufrieden mit der Handballabteilung, die jetzt auch wieder eine C-Jugend stellen kann, und voraussichtlich ab 2019 auch eine B-Jugend. Sehr zufrieden ist man mit den Trainern, mit denen man teilweise schon lange stabil zusammenarbeitet. Besonders erwähnte dabei der Vorstand Heike Merk, die als guter Geist in vielen Rollen aktiv ist.

Kritische Töne der Mitglieder erklangen, als Handballabteilungsleiter Hofmann über das Vorhaben des BHV berichtete, die Handballkreise umzustrukturieren, und zwar entlang der heutigen Landesligen. Der HV hätte, sofern eine Reorganisation überhaupt nötig ist, lieber das Alternativmodell mit drei Handballkreisen im BHV (Nord, Mitte, Süd) gesehen.

Als Hauptproblem für die weitere Entwicklung des Vereins wurde die Schönbornhalle angesprochen; hier fehlt es an Hallenzeiten, die man mit Kinder- und Jugend Mannschaften nutzen kann; die von Bürgermeister Hüge immer wieder so gelobte lebendige Bad Schönborner Vereinslandschaft hat leider auch den Nachteil, daß viele Vereine vor allem im Winter Bedarf nach den gleichen Zeitslots haben. Zudem ist der Boden der Halle in einem für Ballspiele nicht zufriedenstellenden Zustand.

Hanna Hemberger berichtete über die sich stabil darstellende Finanzlage.

Der Antrag zur Anpassung der Mitgliederbeiträge ab 2019, der die Beiträge leicht erhöht, auch um für die zu erwartenden Mehrkosten im Trainerbereich (mehr Mannschaften, mehr Trainer) gewappnet zu sein, wurde einstimmig angenommen.

Der Beitrag für Erwachsene wird ab 2019 60 € betragen, der für Kinder 50 €, und für Familien 100 € im Jahr.

Der Beitrag für passive Mitglieder bleibt stabil.

Danach erfolgten die Ehrungen für Mitglieder, die dem HV bereits 25 Jahre treu sind.

Abschließend erfolgte die Wahl des neuen Vorstands, der dem alten gleicht; alle Vorstände hatten wieder kandidiert, und wurden einstimmig bestätigt, so daß Hanna Hemberger, Tanja Kramer, Sven Klinger und Martin Hofmann ihre Arbeit fortsetzen können.

Nach ca. 90 Minuten endete die informationsreiche und konfliktarme Generalversammlung.